

Le Premier Ministre

REÇU LE

20 JUIN 2018

Paris, le 18 JUIN 2018

Monsieur le Président,

J'ai pris connaissance de votre courrier sur le contenu et la conduite du dialogue social relatif à la fonction publique.

C'est dans un souci de dialogue, d'échanges et de reconnaissance de l'expertise propre à chacune de vos organisations que le Gouvernement a souhaité consacrer toute l'année 2018 à la conduite de la concertation relative à la fonction publique.

Soyez assuré que le Gouvernement attache la plus grande importance à ce que vos propositions fassent l'objet d'une expertise approfondie dans le cadre des quatre chantiers prioritaires de transformation de la fonction publique décrits dans le document d'orientation qui a été partagé et discuté avec l'ensemble de vos organisations.

Le Secrétaire d'Etat, Olivier Dussopt m'a indiqué qu'une vingtaine de réunions de travail techniques et politiques se sont tenues depuis février. Il est essentiel que ces échanges puissent se poursuivre dans un climat d'écoute et de confiance réciproques auquel je suis personnellement attaché.

S'agissant du rendez-vous salarial, le Gouvernement a répondu favorablement à la demande quasi-unanime de vos organisations de l'avancer d'octobre à juin 2018 afin de tenir compte du calendrier de préparation du budget. Sous la responsabilité du Ministre de l'action et des comptes publics, Gérald Darmanin et du Secrétaire d'Etat, Olivier Dussopt, il permettra un dialogue transparent, responsable et respectueux des engagements du Gouvernement.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Edouard PHILIPPE

Monsieur Bruno COLLIGNON
Président
FA-FP
96 rue Blanche
75009 PARIS